

SELECCIÓN MASCULINA

España regresará a Málaga para enfrentarse a Portugal y República Checa

El Palacio de Deportes José María Martín Carpena acogerá el Torneo Ciudad de Málaga los días 5 y 7 de agosto, que contará también con la participación de la recién anunciada España B. Elisa Aguilar, Presidenta de la FEB, en el acto de presentación: "Málaga es una ciudad que respira baloncesto".

La Selección Masculina disputará en Málaga sus dos primeros partidos de preparación para el Eurobasket 2025. El Torneo Ciudad de Málaga se disputará los días 5 y 7 de agosto en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena. Además del equipo que dirige Sergio Scariolo, el torneo contará con la participación de Portugal, República Checa y el proyecto recientemente anunciado de la España B.

Este jueves ha tenido lugar en el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga la presentación del Torneo Ciudad de Málaga, que ha contado con la presencia de la Presidenta de la FEB, Elisa Aguilar; el concejal delegado de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, Borja Vivas; y del presidente de la Federación Andaluza de Baloncesto y vicepresidente de la FEB, Antonio de Torres.

La Selección regresará así a Málaga, ciudad que visitó por última vez en 2023 para disputar el Torneo Centenario de la FEB junto con Estados Unidos y Eslovenia.

Elisa Aguilar: "Estamos encantados de volver a Málaga, una ciudad que respira baloncesto"

"Para la Selección es un placer regresar a una ciudad de puro baloncesto como es Málaga. No hay mejor sitio que comenzar a preparar la defensa de nuestro cuarto campeonato de Europa que el Palacio de Deportes José María Martín Carpena, un pabellón que ha albergado hasta ocho partidos de nuestra Selección Masculina desde el año 2016. Venir aquí es una garantía de éxito. Estamos convencidos de que, impulsados por el magnífico ambiente que se respira en cada partido que disputa el Unicaja como local, el público va a reaccionar a lo grande y apoyar a nuestros dos equipos a lo grande.

Este Torneo Ciudad de Málaga tiene una relevancia doble para nosotros ya que supondrá la puesta en escena ante nuestra afición de la Selección España B, un proyecto ilusionante que nos ayudará a impulsar y consolidar el relevo generacional en la Absoluta".

Borja Vivas: "Es un placer para Málaga contar con la Selección y con la España B"

"Es un orgullo presentar este Torneo Internacional que contará con la Selección Española de Baloncesto. Los días 5 y 7 de agosto, en pleno verano, pondremos a prueba el maravilloso aire acondicionado del Martín Carpena. Es un placer tener a la Selección Española y a España B, junto con las Selección de República Checa y Portugal, disputando este torneo de preparación para el Eurobasket. No es un secreto decir que en Málaga se respira baloncesto y contamos con maravillosas instalaciones. Seguimos reforzando a nuestra ciudad como una de las capitales del baloncesto a nivel nacional".

Antonio de Torres: "Málaga es ya un referente a nivel europeo"

"Hay que darle las gracias al Ayuntamiento de Málaga porque va acoger la puesta de largo de un nuevo proyecto como es la España B. Cuando pase el tiempo y volvamos a estar otra vez arriba en los podios, lo recordaremos y diremos que todo comenzó en Málaga. Nos

encontramos en una ciudad de baloncesto, no ahora que Unicaja está que se sale, sino también cuando ha tenido momentos más difíciles Málaga siempre ha estado apoyando a su equipo. Decir que esta ciudad es un referente andaluz es quedarse corto porque Málaga es ya un referente europeo".

Calendario del Torneo Ciudad de Málaga

Martes 5 de agosto: España B vs República Checa (18:00h) y España vs Portugal (21:00h)

Jueves 7 de agosto: España B vs Portugal (18:00h) y España vs República Checa (21:00h)